

LAS ONCE CLAVES DE 2011



DANY SÁNCHEZ
Twitter: @danyсан_sports

Hagamos memoria

El año 2011 nos deja grandes capítulos deportivos en el Valle del Henares y Guadalajara con los que podemos sacar pecho ahora que empezamos a pensar en las campanadas para dar la bienvenida al 2012.

1 GUADALAJARA I: HACIENDO HISTORIA

Con 64 años de historia, los tres últimos en Segunda B, el Guadalajara lograba el ascenso a Segunda División. El 2011 nos ha dejado la época más gloriosa de un Guadalajara que sigue haciendo historia. Este año 2011, con Germán Retuerta como director de orquesta, y con el maestro Carlos Terrazas afinando los instrumentos desde el banquillo, dejaban en la cuneta al Orihuela, Sevilla At. y Mirandés para conseguir el ascenso en Anduva en un día inolvidable, y con la posterior fiesta que pintaba de morado las plazas y calles de Guadalajara.

2 GUADALAJARA II: UN PRESENTE ILUSIONANTE

De esta manera Guadalajara entra con orgullo en el listado de equipos que han conseguido alguna victoria en Segunda División. Fue en Chapín y ante el Xerez donde Aníbal era el encargado de marcar el primer gol del Depor en Segunda tras un gran pase de Ernesto 'el guante'. Ahora toca tener paciencia, confiar en el plan Terrazas y consolidar un proyecto que seguirá haciendo historia si la economía del club lo permite.

3 ALCALÁ: LOGRA LA PERMANENCIA CON MÉRITO

El año 2011 deja también a una RSD Alcalá que ha vivido en una auténtica montaña rusa, azotado por las dificultades económicas que ha tenido un final feliz. Deportivamente destacar el gran mérito que tuvo el equipo con Antonio Acosta a la cabeza para salvar una tormentosa temporada donde los

impagos de las nóminas no impidieron que el equipo salvara la categoría. Con un nuevo proyecto en marcha, Paco Flores ocupaba el banquillo con mucha ilusión, pero los resultados en liga no acompañaban y se buscó un revulsivo que con buen criterio tenía nombre y apellido: Josiph Visnjic. Un hombre de la casa que ilusiona de nuevo a la afición y que 'de momento' buscará conseguir la permanencia en la categoría.



SANDRA SANTIAGO

4 RSD ALCALÁ II: LA NUEVA RSD ALCALÁ

El 14 de Diciembre de 2011 se convierte en un día histórico para el club rojillo por ser la fecha en la que se consumaba, de forma oficial, la nueva Sociedad Anónima de la RSD Alcalá y lo hacía con la celebración de la primera Junta General de Accionistas. Es la culminación satisfactoria de un esfuerzo que permitirá gracias a Dominio de Proyectos pensar en cotas mayores: segunda, primera... soñar es gratis.

5 LOS MODESTOS APUNTAN MANERAS

El fútbol más modesto empieza por la Tercera División en el grupo de Castilla la Mancha con Azuqueca y Marchamalo. El Azuqueca, reorganizado entorno a su presidenta Elisabeth Cartagena sueña con el ascenso a Segunda B mientras que el Marchamalo busca

conjuntos que, puestos al servicio del primer equipo, son capaces de lo mejor y de lo peor. Además, el Coslada se deprime en una categoría que por prestigio se le queda corta y el Complutense Nadador intentará, a base de buenas intenciones, dar la sorpresa y salvarse del descenso. Por Guadalajara, el filial morado apunta maneras con jóvenes jugadores que sueñan con jugar algún día en segunda, donde el alcalaíno Gonzalo ya lo ha conseguido. Además, el Azuqueca B y el Dínamo tratarán de salvarse.

7 LA MÁQUINA VERDE VUELVE POR SUS FUEROS

Si hay un equipo de nuestro entorno que da sensación esta temporada de levantar algún trofeo más, es el InterMovistar. El conjunto de José María García, en pleno proceso de renovación generacional, empieza a vislumbrar que el buen tino con los fichajes de 'gente futsal' como son Jesús Clavería o Julio García Mera, junto a la entrega y dedicación de Chema Jiménez en el banquillo, pueden ser clave de éxito interista una vez más. El Inter ya nos regaló una alegría con la Supercopa de España y amenaza con repetir esta temporada con algo más.

8 UN FENÓMENO DIGNO DE IMITAR

Resulta sorprendente comprobar como en la mejor liga del mundo de Fútbol Sala, Carnicer Torrejón, bajo la organización y dirección de José Carnicer, se reinventa temporada tras temporada para seguir en la élite a base de trabajo, ilusión, esfuerzo, competitividad y mucha capacidad de superación. El equipo ya se ha clasificado para la Copa de España y con presencia este 2011 en la Supercopa de España, Liga y Copa del Rey. Lo "lamentable" es que con este curriculum las autoridades políticas de Torrejón de Ardoz (sean del color que sean) tengan la osadía de poner sobre la mesa, no un recorte (que con los tiempos que corren todo el

cuanto antes confirmar su permanencia y soñar con poder algún año amarrarse a un Play off.

6 MUCHOS BUSCAN RECUPERAR SU ESTATUS

Este año 2011 tenemos una amplia nómina de equipos en la preferente y algunos de ellos favoritos al ascenso. CD.San Fernando y AD.Torrejón, son nuestras principales bazas para jugarse las dos plazas de ascenso. El Alcalá B de Luis Díaz, tiene pinta de ser uno de esos